

El mundo aún está en la "zona de precaución": OCDE (El Financiero 08/01/10)

El mundo aún está en la "zona de precaución": OCDE (El Financiero 08/01/10)(Eduardo Ortega) Viernes, 8 de enero de 2010 La recuperación económica de México será "frágil", consideró José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con el exsecretario de Hacienda, durante el sexenio del expresidente Ernesto Zedillo, la economía de nuestro país, en concordancia con el mundo, vive la paradoja de registrar tasas de crecimiento positivas, pero, al mismo tiempo, tiene problemas de desempleo. En entrevista, explicó que mientras México registró en el tercer trimestre del año un crecimiento muy vigoroso de 12 por ciento, la generación de empleos en el país sufre los impactos de un decrecimiento de la economía tan importante como el de 2009. "Cuando hablaba de la fragilidad, como verán ustedes, me refería al asunto de la fragilidad, de que es una recuperación frágil en el mundo entero. "Es decir, estamos apenas con las primeras manifestaciones claras de recuperación y eso también se aplica para México." Por esa fragilidad de la recuperación, Gurría Treviño puso énfasis en que ante las finanzas públicas petrolizadas y la volatilidad de los precios del crudo, es necesario evitar que el país caiga en una posición de vulnerabilidad y aprobar una reforma fiscal. "Aunque la crisis dejará sus marcas necesariamente, es muy importante que no apartemos, y olvidemos, los temas de mediano y largo plazos", aconsejó. Tras la crisis internacional, el secretario general de la OCDE destacó que el mundo aún no se encuentra "fuera de la zona de precaución". Añadió que "estamos en un momento en el cual yo llamaría de recuperación, pero con cautela, en cuanto a la actitud que debemos tomar, de mantener la guardia alta en todo momento". Otro elemento de riesgo para la frágil reactivación económica mundial es el aumento de los precios del petróleo, lo cual, por otra parte, representa una buena noticia para México, dijo.